

Le 23 juin 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'aménagement du carreau des Halles se poursuit



Dans le prolongement des aménagements de piétonnisation du carreau des Halles, l'installation de nouveaux mobiliers urbains et de bacs végétalisés débutera lundi 26 juin tôt, pour se terminer, si les conditions sont réunies, en début d'après-midi. 18 modules garnis de végétaux et d'arbres répondront aux attentes des riverains et des commerçants pour améliorer le cadre de vie en créant un endroit agréable pour s'y asseoir et s'y reposer. Des arbres et également des plantes comestibles et ornementales s'y développeront.

Il s'agit d'un équipement paysager conçu entièrement par les services de la ville qui vient compléter les aménagements du carreau des Halles réalisés précédemment. La ville de Bayonne installe 18 modules urbains sur le carreau des Halles, dont 17 disposent de jardinières. Trois grands bacs viendront remplacer les potelets le long de la rue, pour la délimiter de façon végétale. Sur la place centrale, de grands modules combineront des assises en bois et des végétaux. C'est le centre horticole de la Ville qui gère la mise en place de ces structures mobiles.

Le choix de la palette végétale a fait l'objet d'une réflexion particulière afin qu'elle s'intègre au mieux sur cet espace central de Bayonne qui accueille chaque week-end le marché des producteurs. Véritable vitrine du Pays Basque, le carreau des Halles se devait d'avoir une végétation en adéquation avec le marché. C'est pour cela que le service espaces verts de la Ville de Bayonne a proposé pour cet espace, une palette végétale ornementale et aussi nourricière, avec un assortiment de plantes comestibles (sauge, fenouil, romarin, thym, ciboulette, lavande, verveine et origan). Ces plantes apporteront des odeurs et des couleurs en symbiose avec l'âme du carreau des Halles.

Pour les arbres, ils ont été choisis pour leur résistance à la sécheresse, afin d'en limiter l'arrosage, et pour leurs ports et leurs formes remarquables. Parmi les essences choisies, notons du Lagerstroemia indica en cépée, dont la floraison et le bois offriront des couleurs rares, un érable burgerianum, avec des petits points blancs sur l'écorce qui sont jolis en hiver, quand il n'a plus de feuilles ou encore le Camélia pyramidal Tourron, qui gardera ses feuilles vert foncé avec une belle floraison rose. Une cépée d'osmanthe sera également plantée sélectionnée pour sa belle floraison blanche odorante en plein été et pour son feuillage vert foncé persistant.

Les arbres seront plantés sur un paillage de cacao. Cette cosse au parfum très chocolaté rappellera à tout le monde que Bayonne est la capitale du chocolat. Ce paillage aura également un intérêt écologique, car il empêchera l'apparition de mauvaises herbes, réduira les fréquences d'arrosage et fertilisera de manière biologique le sol.



Relations presse de la Ville de Bayonne - 05 59 46 63 01 - presse@bayonne.fr